

## #ElegíCuidarte

ElegíCuidarte, la nueva campaña en el Día del Consumo Responsable, inició cuando Bodegueros de la República Argentina presentaron un nuevo material en el que se busca incentivar el consumo responsable en momentos en el que se analiza un nuevo proyecto de Tolerancia Cero en el Congreso de la Nación. «Bodegas de Argentina, la Cámara de la industria del vino del país, busca continuamente distintas instancias para concientizar sobre la ingesta equilibrada de la bebida nacional y fomentar un concepto de vida saludable», explicaron desde la institución presidida por Patricia Ortiz.